



2学年だより



第2学年

心を形に

平常授業が始まり、1週間がたちました。2年生としての意識をもち、前向きに授業に臨んでいる様子が見られます。個人の目標や作文にも充実させたいという気持ちが感じられます。

一方で、思いと言動が伴っていない場面も見られました。帰りの学活で話した「なぜ、そんなことをやってしまったのだろうか。」などと後悔することがあった人もいないのでしょうか。自分も周りの人も大切に、今が「かけがえない時」だということを感じて、学校生活を過ごしてほしいと思います。

また、疲れを感じたり、体調を崩してたりしている人も見られます。防災宿泊体験や運動会に向けた取組で、力が発揮できるように、体も整えていきましょう。



防災宿泊体験

4月26日（金）～27日（土）に、防災宿泊体験を行います。

命の大切さを考え、防災意識を高めるとともに、自分たちができることを考え、判断し、進んで責任をもって行動し、協力し合う力を高めることが目的です。また、自らの命を守り、他の人を助ける知識や方法を学ぶための講習を計画しています。

命を守る力を身につけるために、真剣に取り組みましょう。



今週の予定

		1	2	3	4	給	5	6	備考
22 (月)	1組	学	数	英	理(小)	○	体	技	生徒会朝礼 認証式
	2組	学			社		理(演)	体	
23 (火)	1組	社	数	理(演)	家	○	英	体	
	2組	理(小)		家	国		社		
24 (水)	1組	理(小)	数	英	国	○	学	/	内科検診
	2組	国			体		学	/	
25 (木)	1組	音	国	英	体	○	社	理(演)	眼科検診
	2組	体			理(演)		社	国	
26 (金)	1組	美	国	社	学	○	防災宿泊		防災宿泊体験 (～27(土))
	2組	理							

保護者の皆様

別紙でお知らせした通り、4月26日（金）、27日（土）に防災宿泊体験を行います。16：20～行われる講習②「赤十字社東京都支部によるDIG」では、地域や保護者の方にも参加していただき、災害図上訓練を実施したいと考えています。是非、ご参加いただき、ご協力ください。また、他の講習・講演も合わせて是非ご参観ください。

「2年生になって」作文

2年生になった決意

私は、2年生で、学級委員を全力で頑張りたいです。また、様々な行事に対して、全力で取り組みます。

2年生になり、初めて私は学級委員になりました。1年生の頃、リーダーや班長などの皆をまとめる立ち位置についたことがありませんでした。しかし、みんなをまとめ、引っ張っていく さんや さんに少し憧れをもっていました。班長や学級委員がクラスでの投票で決まっていたのもあり、自分からやろうとはしていませんでした。2年生は、とても大切な年だと先生方のお話を聞きました。その中で、学級委員になれば、自分自身、とても成長できると思い、挑戦しました。学級委員は、学級委員やってきた人から聞くと、とても大変な仕事らしいです。しかし、私は今年度、皆を引っ張って自分自身も周りと共に成長していけるようにします。

私は、このように様々な思いをもって学級委員になったことを忘れずに、頑張りたいと思います。

何事も自分から

私は2年生になったので視野を広げて、自分から率先して行動することを目標にします。1年生では視野は狭くはなかったのですが、それに対して自分から行動することには苦手意識がありました。何か悪いことをしていても自分からやめることがあつたりなかったりでした。また、先生から言われて動くということもありました。それをなくすために2つ考えました。1つ目は、今何をしなければいけないのか常に考えることです。常に考えていれば、自分から行動できると思いました。2つ目は、1つ目に加えてプラスで何か役に立てることがないか周りをもっとよく見ることです。自分の役割が終わって安心しているのではなく、1年生の時よりももっと周りをよく見てやっていきたいと思います。これからは、1年生の先輩、お手本ということを引きと意識して、この目標を忘れずにがんばっていきたいです。また、この目標を2年生のうちで達成し、よりよい学校生活にしていきたいと思います。